



13. Programme de diversification du libre-échange au lendemain de l'ALENA et des NCM, par Keith H. Christie. Document n° 94/04 (janvier 1994).*
14. Global Strategies and Foreign Direct Investment: Implications for Trade and the Canadian Economy, par Julie Fujimura. Document n° 94/07 (février 1994).
15. Competition and Trade Policy Interface: Some Issues in Vertical Restraints, by I. Prakash Sharm and Prue Thomson. (À paraître).
16. Competition Policy Convergence : Abuse of Dominant Position, par I. Prakash Sharma, Prue Thomson et Nicolas Dimic. (À paraître).

B) DOCUMENTS SUR LA PROMOTION DU COMMERCE :

1. From a Trading Nation to a Nation of Traders : Towards a Second Century of Trade Development, par Andrew Griffith. Document n° 92/05 (mars 1992).
2. Exportation et création d'emplois, par Morley Martin, Document n° 93/06 (juin 1993).*

C) DOCUMENTS SUR LE COMMERCE RÉGIONAL ET L'ÉCONOMIE :

1. Les approches particulières : régionalisme et diplomatie économique canadienne, par Keith H. Christie. Document n° 93/08 (mai 1993).*
2. Canada in the Americas : New Opportunities and Challenges, divers membres du Groupe de la Planification des politiques (à paraître).
5. China 2000 : The New Challenges, par Steve Lavergne. (À paraître).

D) AUTRES DOCUMENTS :

1. Croissance démographique et conséquences pour les politiques commerciales (1992).* : Conséquences démographiques et commerciales n° 92/07 (avril 1992).
2. Pour des sanctions commerciales (mars 1993).* : Document n° 93/04
3. L'or noir : Évolution et perspectives pour le Canada, par Shusma Gera.
4. Determinants of Economic Policy Implications for the United States and Canadian (1994).
5. Still an Albatross? (À paraître).

* Disponible en français

